

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Die Bezahlkarte – wie weit sind wir auf dem Weg zur Einführung?

Wir fragen den Senat:

1. Wann wird die erste Bezahlkarte in Bremen ausgegeben?
2. Wird der Senat sich dafür einsetzen, dass für die Bezahlkarte bundesweit möglichst gleiche Rahmenbedingungen gelten und wenn nicht, warum nicht und sind bereits konkrete Abweichungen geplant?
3. Von wie vielen Unternehmen wird die Bezahlkarte in Bremen anerkannt und was unternimmt der Senat, um dafür zu werben, dass möglichst viele Unternehmen die Bezahlkarte akzeptieren?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP